
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ５   １０番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項１ 高齢者福祉について 

質問の要旨 

高齢化率の上昇が見られる昨今、高齢者を取り巻く様々な課題があ

る。そのいくつかに限定して町の見解を問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 全国的に加齢性難聴者への自治体の補聴器購入の

助成が広がっている。どこまで拡大しているか把握

しているか 

 

(２) 加齢性難聴者の補聴器助成をこれまで数回質問し

てきたが、本町の購入助成についてはどこまでの検

討がなされてきたか 

 

(３) 改めてプラチナ社会政策室を設置した目的を述べ

よ 

 

(４) 新型コロナ対策の業務が少し落ち着いた今、プラ

チナ社会政策室における高齢者支援の現在の活動状

況とその到達点はどこにあるか述べよ 

 

(５) 令和４年４月のプラチナ協議会の発足後の経過と

今後の活動の在り方を述べよ 

 

(６) 担当課と社会福祉協議会の関わり方はどうなって

いるか 

 

(７) プラチナ社会政策室とプラチナ協議会が広く町民

に認知されるための啓発はどうするのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ５   １０番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項２ 保育所の人員配置について 

質問の要旨 

静岡県で痛ましい３歳児のバス置き去りの死亡事故がまた起きた。

町としてこれを対岸の火事とせず、新たな保育事故が起きないため 

に保育所の現状を考えたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) それぞれの段階の子供に対して、国の保育士の配

置基準と町の保育士の定数を示せ 

 

(２) 本町保育士の正規職員と会計年度任用職員の比率

はどうなっているか 

 

(３) 在籍する配慮を要する子供に対して支援を行う職

員配置は具体的にどうなされているか 

 

(４) 全国的に保育士が足りない状況にある。町として

加配の考えはないか  
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